



## **REUNION DU 17 DECEMBRE 2018**

**PRESENTS:** Alain, Jean Pierre V., Pascal V.D.H., Jacky, David S., Gérard F., Claire, Pascal B., Jean Paul, Angel, Jean Polo, Yohan et Christophe.

### **-1 RETOUR SUR LE LOTO DU 9 DECEMBRE.**

Forte mobilisation des membres du club qui ont oeuvrés dans une bonne dynamique et ceux se sont montrés efficaces pour l'installation et le débarras de la salle qui se sont faits en un temps record.

Pour 2019, il serait souhaitable de changer de date, car durant ce week end, il y a la concurrence du téléthon et de trois autres lotos, Jean Paul va se renseigner auprès de la mairie pour voir les disponibilités de la salle Mozart.

Cette année le montant des lots s'élève à 1597 euros et celui des boissons et nourritures à 1820 euros.

La recette de la buvette est de 390 euros, celle de la tombola 331 euros et la vente des cartons s'élève à 2884 euros.

Le bénéfice de cette journée se monte à 2048 euros.

Il en ressort également quelques remarques au niveau de la buvette. Pour l'an prochain il faut prévoir davantage de pain et de sucre pour le café. Vu l'importante demande de crêpes, l'installation d'une troisième crêpière s'avère indispensable, il faudra prévoir une grande rallonge électrique pour la brancher. On propose d'augmenter légèrement le prix des crêpes au nutella pour les passer de 1 euro à 1,50 euro. Vu le peu de vente de thé, il est préférable de ne plus en vendre.

### **-2 RETOUR ENTRAINEMENTS CLUB.**

Les entrainements ont repris depuis début décembre. La participation est de 7 coureurs environ en moyenne. La majorité des participants sont satisfaits des séances que nous prépare Yohan. Il nous a communiqué un lien pour calculer les fréquences cardiaques dans lesquelles il veut nous faire travailler mais Yohan nous précise qu'il faut aussi travailler en fonction de son ressenti pour ne pas dépasser ses limites et mouliner sur des braquets de 51/18 ou 19. Pour les séances de force, il nous conseille de rouler par groupe de deux. Le but de cet entrainement hivernal étant de démarrer la saison en mars avec de bonnes bases. La forme et le rythme viendront avec l'enchaînement des courses. Même un bon entrainement

ne peut remplacer une course.

### **-3 STAGE DE PRINTEMPS:**

Pour la semaine du 2 au 9 mars 2019 retenue lors de la dernière réunion, il n'y a plus de place pour les stages du soleil dans le var. Pour pouvoir partir durant cette semaine nous participerons à un stage libre organisé par 53/12 à l'estartit en Espagne.

Jacky, Jean Pierre G., Angel, Pascal B., David S. et son épouse, Mous ainsi que Jean Paul et Claire feront le déplacement en Espagne.

Jean Paul se charge d'effectuer les réservations auprès de 53/12.

### **-4 DESCENTE DE CATEGORIES UFOLEP:**

Jacky et Jean Polo demandent pour passer de 3 en 4. David S. demande après son interruption à reprendre en 4. Pascal VDH qui est monté en première en cours de saison désire descendre dans la catégorie 2. Leurs situations seront examinées par l'UFOLEP 93 à la fin du mois de janvier 2019.

### **-5 FETE DU CLUB ET SOIREE DES MERITES:**

Les membres du bureau ont désignés pour leurs très bons résultats et différents titres, Jean Pierre G. et Yohan afin d'être récompensés lors de la soirée des mérites organisée par la municipalité de Pavillons sous bois le 7 février.

La traditionnelle fête du club sera organisée un vendredi de février sur la péniche à Pavillons sous bois. Les coureurs méritants du club seront également récompensés lors de cette soirée.

### **-6 POINT SUR LA TRESORIE:**

Alain nous indique que les comptes du club sont positifs. Malgré cela il évoque quelques problèmes avec la banque BNP de Pavillons sous bois qui tarde à lui remettre une carte bancaire ainsi que les codes pour accéder au compte du club en ligne. Egalement la banque n'avait pas effectué une opération de virement en Italie vers notre fournisseur de tenue obligeant Alain à retourner à la banque pour effectuer cette opération.

### **-7 QUESTIONS ET INFOS DIVERSES:**

Jean Paul nous précise que ce soir, il préside sa 50<sup>ème</sup> réunion de club. Pour cette occasion il nous offre le verre de l'amitié accompagné de quelques amuse bouches concoctés par Claire. Il souhaite à chaque membres du club un joyeux Noël et de passer de bonnes fêtes de fin d'année.

Le secrétaire Pascal B.

Alain remercie tous les membres du club pour le soutien et les marques de sympathie qui lui ont été adressées lors du décès de sa maman.